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Свидетельства овостиH Mанмин

Пламенная работа Духа Святого 
развернута в Азии

Население земного шара достигла 7 
миллиарда человек, причем половина 
жителей нашей планеты проживает в Азии, 
где исповедуются четыре основные религии: 
буддизм, христианство, индуизм и ислам!     

В Азии, благодаря служению «Манмин», 
зародились плоды Евангелия святости. 
6 сентября 2011 года в Восточной Яве, 
в Непале, прошло служение исцеления, 
которое возглавила пастор Грейс Ли. Его 
участники были исцелены от многих 
болезней, и они воздали хвалу Богу, получив 
молитву с платком, над которым ранее 
помолился преподобный д-р Джей Рок Ли 
(Деяния, 19:11-12).     

А  16  с ентября  пастор  Хи  Сан  Ли 

провела служения исцеления, на которых 
она молилась с платком, в таких городах 
Японии, как Осака, Майдзуру, Киото 
и Нагоя. Кроме того, 8-го и 9 сентября 
М и с с и о н е р с к и й  ц е н т р  « М а н м и н »  в 
Дели организовал семинар для пасторов 
ассоциативных церквей при участии 
пасторов Джозефа Хана и Джона Кима. 
Многие пасторы,  приехавшие из 16-
ти штатов Индии и Бангладеш, на этом 
семинаре узнали о служении «Манмин».          

Б л а год а р я  т а к и м  т е л е в и з и о н н ы м 
вещателям, как THAICOM5, спутниковый 
канал NSS6,  кабельное телевидение 
Филиппин, канал «Arul Vakku GCN», 
телевидение Индии, «Isaac TV» Пакистана, а 

также благодаря газете «Новости Манмин» 
и книгам д-ра Джей Рока Ли, которые 
издаются на многих языках мира, Евангелие 
святости и сила Божья распространились по 
всей Азии. 

Основы столь активной деятельности 
были заложены четырьмя объединенными 
е в а н г е л и з а ц и о н н ы м и  к а м п а н и я м и , 
проведенными д-ром Джей Роком Ли, 
- конференцией Божественного чуда в 
Нагое (Япония) в 2000 году; Всеобщей 
пакистанской евагелизационной кампанией, 
также прошедшей в 2000 году; Всеобщей 
евангелизационной кампанией 2001 года на 
Филиппинах и Молитвенным фестивалем 
чудесных исцелений, состоявшимся в 2002 

году в Индии.      
В одной из таких евангелизационных 

кампаний – Молитвенном фе стивале 
чудесных исцелений в Индии, который 
прошел на знаменитом пляже Марина-бич 
города Ченнаи, – приняли участие около 
3 миллионов человек. На этом фестивале 
были явлены удивительные деяния: слепые 
прозревали, к глухим возвращался слух, 
хромые отбрасывали костыли, вставали 
со своих инвалидных колясок и начинали 
ходить. Были и такие, кто исцелился от 
СПИДа. Тогда же несчетное количество 
л юд е й  п р и н я л о  х р и с т и а н с т в о .  Э т о 
мероприятие транслировалось на всю 
Индию и соседние с ней страны.   

Всеобщая евангелизационная 
кампания 2000-го года с участием д-ра 
Джей Рока Ли в Пакистане

Пасторский семинар в Шри-Ланке 

Семинар церковных лидеров в 
Китае

Служение исцеления 
через молитву с платком 
в Восточной Папуа 
(Индонезия)

Служение исцеления через 
молитву с платком в Таиланде

Всеобщая евангелизационная 
кампания с участием преподобного 
д-ра Джей Рока Ли на Филиппинах

Служение исцеления через 
молитву с платком в Монголии

Служение исцеления через 
молитву с платком в Казахстане

Пасторский семинар во 
Вьетнаме 

Служение исцеления 
через молитву с платком 
в Непале и Бутане 

Служение исцеления через 
молитву с платком в Малайзии

Молитвенный фестиваль чудесных 
исцелений в Индии с участием д-ра 
Джей Рока Ли, 2002 год

В 2002 году преподобный д-р Джей Рок Ли собрал около трех миллионов человек на Молитвенном фестивале чудесных исцелений в Индии      

В  д е к а б р е  1 9 9 7  г о д а  я  р а б о т а л  в 
и н в е с т и ц и о н н о й  ко м п а н и и  « Д э - Х а н 
инвестиции доверия» в качестве наставника 
инструкторов и стажеров. Один из них как-
то рассказал мне: «В Центральной церкви 
,,Манмин” провозглашается слово жизни и 
происходят чудеса исцеления».

Тогда моя супруга и я посетили пятничное 
всенощное служение в Центральной церкви 
«Манмин». Жена, прослушав проповедь 
д-ра Джей Рока Ли, получила его молитву о 
больных. Через эту молитву она исцелилась от 
послеродовых болей.    

Я также получил исцеление от хронической 
ф о р м ы  г р ы ж и  п о я с н и ч н о г о  о т д е л а 
позвоночника, получив молитву д-ра Джей 
Рока Ли в мае 1998 года. Благодаря проповедям 
д-ра Ли, в частности таким, как Лекции по 
Бытию и Лекции по Откровению, я стал жить 
поистине счастливой христианской жизнью. Я 
начал понимать глубокий смысл библейских 
стихов, которые прежде мне трудно давались. 
Кроме того, я стал свидетелем бесчисленного 
количества знамений и чудес и мощных 
деяний Божьих.     

Послан миссионером к жителям Таиланда    
В 2007 году я слышал свидетельство 

тайского верующего, рассказавшего, как он 
получил большую благодать через программы 
телеканала GCN («Глобальная христианская 
сеть»). Я почувствовал, как мое сердце 
загорелось желанием служить в Таиланде, и 
начал вооружать себя Евангелием святости и 
молиться.    

В  2 0 0 9  г о д у  я  п р и н я л  у ч а с т и е  в 
о з н а к о м и т е л ь н о й  п о е з д к е  M M T C 
(Миссионерский учебный центр «Манмин» 
при Центральной церкви «Манмин»). Затем 
я подал заявление на позицию миссионера 
в  Таилан д е .  И  н акон ец  я  б ыл  по слан 
миссионером в Таиланд, где стал помогать 
в служении церкви Чаи Пракан Манмин. 
Я познакомился с местными пасторами, 
встретил служителей – сторонников духовного 
возрождения, благодаря чему у нас появилось 
множество ассоциативных церквей.     

Прочная основа миссионерской деятельности 
заложена благодаря видеофильму «Сила Божья 
VI», «Новостям Манмин» и GCN 

Видеофильм под названием «Сила Божья 
VI», газета «Новости Манмин» и программы 
GCN заложили прочную основу для успешного 
служения. Беря с собой свой портативный 
компьютер и проектор для демонстрации 
фильма «Сила Божья VI», я посетил множество 
церквей. Я также издавал «Новости Манмин» 
на тайском языке и рассылал их по церквям 
Таиланда. В результате я получал множество 
телефонных звонков от местных пасторов. 
Мне довелось познакомиться с пастором 

Нонгнук (церковь Золотой Эдем). Совместное 
с ним служение стало ступенью в проведении 
более масштабной миссионерской работы.      

В  ноябре  2010 года  пастор Сан Чил 
Л и  ( п ом о щ н и к  п а с то р а  Ц е н т р а л ь н о й 
ц е р к в и  « М а н м и н » )  п р о в е л  с л уже н и е 
исцеления, на котором молился с платком 
(Деяния, 19:11-12). После этого многие 
церкви зарегистрировались в  каче стве 
филиалов Центральной церкви «Манмин». 
Зарегистрировав свою церковь в качестве 
филиала церкви «Манмин», пастор Нонгнук 
установил в своем доме спутниковую антенну 
для приема программ GCN. Благодаря 
передачам этого канала он наслаждается 
теперь прославлением,  проповедями и 
свидетельствами. И он приносит щедрые 
плоды, получая помощь Святого Духа на 
молитвенных собраниях Даниила, даже 
притом, что он не владеет корейским языком.  

Кроме того, сестра Розарин из Северного 
Таиланда, которая стояла на пороге смерти из-
за заражения крови, пришла в себя! Пастор 
Нонгнук позвонил ей и дал ей возможность 
получить молитву д-ра Ли за больных, 
которая передавалась по GCN. Хотя вещание 
программ GCN ведется только на корейском 

и английском языках, тем не менее, работа по 
исцелению преодолела языковый барьер.    

После начала служения в церкви Чианг Раи 
Манмин

Пастор Сан Чил Ли в феврале 2011 года 
провел в Чианг Дао служение исцеления, на 
котором он молился с платком. Для участия 
в служении приехали представители четырех 
этнических групп из семи городов. Это было 
большой победой христианства, достигнутой 
при содействии местного правительства 
буддистской страны. Здесь были явлены 
удивительно могущественные деяния Божьи, 
благодаря которым исцеление получили 
даже неверующие. Видя все это, мы решили 
открыть там филиал церкви «Манмин».     

В итоге мы провели служение, посвященное 
открытию церкви Чианг Раи Манмин 12 
февраля 2011 года. Пасторы и верующие 
из соседних стран, в частности из Мьянмы 
и Лаоса, посетили это служение, так что 
церковь была переполнена гостями. Президент 
миссионерской организации под названием 
«Faith Vision», которая обучает пасторов 
Лаоса, также участвовал в этом служении. 
Он узнал о нас, получив благодать через 

«Новости Манмин». При его содействии 
мы провели Лаосский пасторский семинар, 
который открыл двери миссионерам для 
работы в Лаосе.     

Кроме того ,  в  служении участвовал 
представитель радиовещательного канала. Я 
подарил ему книгу д-ра Ли «Слово о Кресте». 
Прочитав ее, он с полным изумлением сказал: 
«Я уверен, что  церковь Чианг Раи Манмин 
будет образцом для тайских церквей, так как у 
нее есть слово жизни и сила Божья».  

Он оказал нам содействие в осуществлении 
нашего служения через его радиостанцию. 
И он  работает  на  радио станции CRU, 
вещание которой охватывает приграничные 
районы Мьянмы и Лаоса, а также Чианг 
Раи. Проповеди д-ра Ли «Слово о Кресте», 
п р о с л а вл е н и е  в  и с п ол н е н и и  л е в и то в 
«Манмин», а также молитва о больных 
выходят в эфир каждую субботу. 

Миссионерский центр «Манмин» обрел свой 
статус  

В  м а е  2 0 11  год а  м ы  о р г а н и з о в а л и 
встречу в  исправительном центре  для 
несовершеннолетних Бангкока.  Пастор 
Тэсик Гил и его миссионерская команда, 
направленная в Пакистан и Шри-Ланку, 
как раз в то время сделали остановку в 
Бангкоке. Пастор Гил проповедовал, а группа 
прославления подготовила специальную 
программу.  

Содействие в проведении этой встречи 
нам оказало руководство исправительного 
центра для несовершеннолетних. В ней 
также участвовали начальник тюрьмы для 
несовершеннолетних, которая находится в 
ведении министерства юстиции Таиланда, 
члены местной политической партии и члены 
реабилитационного комитета. Встреча прошла 
успешно, принеся хорошие плоды.  

Она дала мне возможность представить 
служение д-ра Ли официальным лицам 
министерства юстиции Таиланда. Я провел 
для них видеопрезентацию, которая содержала 
новости о преподобном д-ре Джей Роке 
Ли, которому президент США Барак Обама 
присвоил награду президентской службы 
волонтеров. После проведенной встречи, 
в  качестве признания нашего вклада в 
деятельность реабилитационного центра, 
находящего ся в  ведении министерства 
юстиции, моя жена и я были приняты в состав 
комитета этого центра.      

А между тем, деятельности Миссионерского 
центра продолжает сопутствовать успех. 
На то, чтобы закрепить свой статус, обычно 
уходит год, у нас же это заняло лишь три 
месяца. Благодаря тому, что мы обрели 
прочное положение, мы можем предпринять 
дальнейшие шаги в своей миссионерской 
работе. Аллилуйя!    

«Моя работа миссионера 
шла легко, поскольку 

могущественные дела Божьи 
сопровождали меня!» 

Миссионер Жэвон Ли (церковь Чианг Раи Манмин в Таиланде)   

Сестра Лотчана Пунгсук, которая впала в кому 
после автомобильной аварии в Мьянме, была  
перевезена  через  границу  и  доставлена  в 
госпиталь в Чианг Раи, в Таиланде.  Миссионеру 
Жэвону Ли сообщили о ней по телефону. Когда 
он молился о ней с платком Божьей силы, она 
уже была в бессознательном состоянии десять 
дней. Но она пришла в себя, взяла его за руку и 
стала нормально говорить и двигаться. Все было 
так, как написано в Деяниях (19:11-12).      

Женщина, находившаяся в коме, вернулась 
к жизни через молитву с платком

Евангелизация семьи достигла цели благодаря 
книге д-ра Ли «Слово о К ресте»

С е с т р а  Вир аи  При т а  бы л а  в 
бедственном положении и даже 
хотела совершить самоубийство, 
но ее жизнь изменилась благодаря 
книге «Слово о Кресте». Причем, 
ее муж, поклонявшийся идолам, 
тоже искренне принял Господа и 
разом выкинул прочь 1.500 своих 
идолов. После этого они получили 
обильные благословения.   

Миссионер Жэвон Ли, его жена миссионер Сунок Ли и три их сына
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1. Дьявол будет ввергать из среды вас в 
темницу  

Темница – это то место, куда человека сажают 
за его преступления. Поэтому, если есть темница, 
то значит есть закон и есть также обвинитель в 
нарушении закона.    

В этом мире существуют законы, и нас судят 
в зависимости от тяжести совершенного греха. 
Так же и в духовном мире: если мы живем в 
истине – мы будем под защитой Бога, но если мы 
преступаем через истину, то враг, дьявол и сатана, 
подвергнет нас испытаниям и искушениям. А это 
означает, что мы будем расплачиваться за свои 
грехи. В частности, нас ждет возмездие за дела 
плоти, которые являются грехами, совершенными 
на деле. Именно это имеется в виду под словами 
«вот, диавол будет ввергать из среды вас в темницу, 
чтобы искусить вас».        

Господь сказал Смирнской церкви: «…и будете 
иметь скорбь дней десять». В десятичной системе 
счисления, десять – это число целостности. Оно 
значит – «все включено». Таким образом, «иметь 
скорбь десять дней» символизирует все виды 
испытаний, через которые только мы можем 
пройти на этой земле.   

2. Будь верен до смерти, и дам тебе венец 
жизни

Например, если подданный верен королю своей 
страны, то это означает, что он готов жизнь отдать 
и за самого царя, и за свою страну. Точно так же 
верность Божьему дому предполагает способность 
пожертвовать своей жизнью. Быть верным – 
значит упорно трудиться с верой мученика.  

Но не следует думать, что речь идет лишь о 
физическом мученичестве, готовности отдать лишь 
свою физическую жизнь. Гораздо важнее духовное 
мученичество, которого может достичь живой 
человек. Хотя и физическое мученичество должно 
осуществляться с сердцем духовного мученика.  

Быть духовным мучеником – значит сражаться 
против грехов, всех форм зла и избавляться от них; 
значит отказаться от компромиссов с этим миром, 
любя Бога и угождая Ему. Если мы боремся 
со своими грехами и отвергаем их, то в нас не 

останется никакого себялюбия и собственного 
«я». Только Слово Божье, то есть истина, будет 
жить в нас, и мы будем исполнять каждое слово, 
написанное в 66-ти книгах Библии.   

В 1-м послании к Коринфянам, 15:31, апостол 
Павел признавался: «Я каждый день умираю»; 
если и мы умертвим наше собственное «я» и 
отречемся от всех форм зла, то сможем преданно 
исполнять все свои обязанности. Мы сможем 
молиться со слезами и любовью об умирающих 
душах. Другими словами, духовная верность для 
нас – это освящение сердец и исполнение своих 
обязанностей, отдавая этому всю свою жизнь.     

Сегодня нам кажется, что у нас нет возможности 
проявить свою веру в мученичестве, потому что 
мы не проповедуем Евангелие в коммунистической 
стране или государстве, где доминирует ислам. 
Но это не так. Бог дает нам шанс проверить 
обладаем ли мы верой мучеников, позволяя нам 
пройти через ситуации, которые сравнимы с 
теми, при которых мы реально могли бы стать 
мучениками. Конечно же, если наша вера не 
способна преодолеть подобное испытание, то оно 
изначально не будет нам дано.      

В Послании Иакова, 1:12, говорится: «Блажен 
человек, который переносит искушение, потому 
что, быв испытан, он получит венец жизни, 
который обещал Господь любящим Его». То есть 
венец жизни будет дан не каждому, а только тем, 
кто преодолел испытания и был признан Богом. 

Венец жизни дается нам, когда мы преодолеваем 
различные испытания и искушения и остаемся 
верными до смерти. В действительности же 
он уготован тем, кто войдет в Третье Царство 
Небесное. (Обращайтесь к «Небесам», I и II)  

3. Побеждающий не потерпит вреда от 
второй смерти

«Побеждающий» - это тот, кто сражается против 
своих грехов и беззаконий и избавляется от них 
посредством Слова Божьего. Господь сказал, что 
такому человеку не нанесет вреда вторая смерть. 
Итак, что такое вторая смерть и как она может 
нанести вред человеку?  

Когда наш Бог призывает наш дух,  наше 
физическое тело вскоре превращается в холодный 
труп. Через какое-то время оно становится 
горстью праха. Когда наша физическая жизнь 
подходит к концу, то это и есть первая смерть. А 

вторая смерть – это когда дух, хозяин человека, 
ввергается в вечный огонь ада.   

В Книге Откровения мы можем видеть, что 
имена, записанные в Книге жизни, могут быть 
изглажены из нее, и тогда эти люди будут брошены 
в огненное озеро.   

Люди, живущие во лжи и грехах, то есть те, 
кто не пребывают в Слове Божьем и не стали 
«побеждающими», будут страдать от второй 
смерти, и они будут мучиться в вечном огне ада. 

Однако те, кто живут по Слову Божьему, кто 
не колеблются, даже проходя через испытания и 
искушения, а побеждают их, те не потерпят вреда 
от второй смерти и вступят в жизнь вечную.

Дорогие братья и сестры во Христе, Господь 
дал это слово Смирнской церкви, поскольку Он 
желает, чтобы они победили испытания, были 
верны до смерти и получили венец жизни.  

Кроме того, Господь говорит нам провозглашать 
Благую Весть тем, кто не знает истины и идет 
по пути, ведущему к смерти. Мы должны учить 
их не бояться испытаний и получить спасение, 
следуя истине. Это поручение дано каждому 

из нас. Любой человек или церковь, которые 
верно исполняют это поручение, получат Божьи 
благословения и вечные Небесные награды.   

Но нам не следует забывать об одном. Мы не 
должны лениться, стараясь очистить себя и стать 
освященными (1-е посл. к Тимофею, 5:22). Пусть 
же мы достигнем освященности, чтобы не было на 
нас ни пятна, ни порока и мы могли войти в Новый 
Иерусалим.  

  

                [Продолжение в следующем номере]

Обращение Господа к 
Смирнской церкви (4) 

«Не бойся ничего, что тебе надобно будет претерпеть. Вот, диавол будет ввергать из среды вас в темницу, 
чтобы искусить вас, и будете иметь скорбь дней десять. Будь верен до смерти, и дам тебе венец жизни. 

Имеющий ухо [слышать] да слышит, что Дух говорит церквам: 
побеждающий не потерпит вреда от второй смерти» (Откровение, 2:10-11).

Семь церквей (8)

Ефесская церковь 
Смирнская церковь 
Пергамская церковь
Фиатирская церковь
Сардийская церковь
Филадельфийская церковь 
Лаодикийская церковь 
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Старший пастор д-р Джей Рок Ли

Причина, по которой они свидетельствовали о Господе до самого конца, 
даже снося страдания мученичества, 

в том, что они сами встречались с воскресшим Господом.
Увидев собственными глазами восставшего из мертвых Господа, 

они уверились и в своем воскресении. 
Они были исполнены надеждами на Небесное Царство

и отогнали от себя страх смерти,
поэтому сумели пожертвовать своей жизнью ради Господа.     

овостиH Mанмин овостиH Mанмин

Бог желает, чтобы Его дети отвергли плоть и вошли в дух как 
можно скорее. По мере вхож дения в  дух, они могут  более 
явственно общаться с Богом, разрушать козни врага, дьявола и 
сатаны, приносить больше плодов и жить во славе на Небесах. 
Под словами «отвергнуть плоть и войти в дух» подразумеваются 
процесс избавления от грехов и зла, которые порочат сердце 
неправдой, и возрождение прекрасного благостного сердца, 
подобного сердцу Господа.     

Отвергнуть плоть 
и войти в дух

терминологияр

Б и б л и я  к  п л о т и 
относит  все  тленные 
вещи, которые исчезают 
и л и  и з м е н я ю т с я ,  а 
т а к ж е  в с е  т о ,  ч т о 
издает  дурной запах 
и является нечистым 
и  п о р о ч н ым.  П л о т ь 
вк люча ет  в  с ебя  не 
т о л ь к о  т о ,  ч т о  м ы 
в и д и м ,  н о  т а к ж е  и 
с к р ы т у ю  о т  г л а з 
л о ж ь ,  г р е х ,  з л о  и 
неправедность.    

П о д  « д у х о м » 
ж е ,  н а п р о т и в , 
п о д р а з у м е в а ю т с я 
н е т л е н н ы е  и 
неизменные ценности, 
к о т о р ы е  о с т а ю т с я 
н а в е к и .  К  д у х у 
о т н о с я т с я  т а к и е 
понятия, как  чистота, 
совершенство и истина.  

Студенты часто принимают решение усердно заниматься во 
время каникул, чтобы добиться лучших результатов в учебе. 
Однако простое принятие решения не повысит ваши оценки. Вам 
необходимо предпринять соответствующие действия, которые 

сделают возможным исполнение ваших желаний.   
То же самое и с вашей христианской жизнью. Скажем, кто-то вобрал в 

себя плотские и мирские вещи, но изменился и теперь полон решимости стремиться только к вещам духовным. Он должен 
составить особый план, а также верить в то, что он сделает все возможное для его осуществления.     

Чтобы получить хорошие оценки, нужно ограждать себя от всех отвлекающих факторов. Для этого студент должен 
убедиться в том, что он понимает, что именно мешает ему в процессе вхождения в дух. Если его отвлекают мыльные 
оперы, транслируемые по телевизору, или игры и они являются причиной того, что он пренебрегает христианской жизнью, 
то он должен отсечь от себя это. Ему нужно воздержаться от мирского пристрастия получать все то, что только захочется. 
Что бы ни препятствовало росту его веры, будь то потребность сделать что-то или даже желание поесть, он должен от этого 
избавиться.     

Ему не следует расслабляться, думая, что это не грех или это просто пустяк. Он должен каждое мгновение держать в 
своем сердце принятое решение войти в дух и ставить перед собой конкретную цель. Как написано в Послании к Ефесянам 
(4:22): «Отложить прежний образ жизни ветхого человека, истлевающего в обольстительных похотях».

с
То

Во-первых,  
вы должны желать 
войти в дух

Для того чтобы предупредить проникновение плоти в сердце, 
нам следует все время наполнять себя духовными ценностями. 
Недостаточно просто думать: «Я не буду этого делать. Я не стану 
смотреть это». Мы должны стараться думать и говорить в истине и 

наполнять свои сердца молитвой, благодарностью и Словом Божьим. 
Тогда все то, что не относится к истине, быстро исчезнет из вашего 

сердца.      
Даже притом, что ненависть, клевета, прелюбодеяние, обман и раздражение отвергнуты, все эти проявления плоти могут 

вновь возвратиться в ваше сердце, если вы не наполните его истиной. Поэтому вам необходимо старательно наполнять свое 
сердце такими духовными ценностями, как благодать, любовь, мир и служение другим.   

Этого можно достичь, исполняя Слово Божье, которое говорит нам, что делать и что хранить. Применяя на практике 
Слово Божье, мы будем приносить щедрые духовные плоды.   

Когда мы горячо и усердно молимся, Святой Дух, несомненно, будет помогать нам. По мере того как мы с помощью 
Святого Духа наполняем наши сердца духовными ценностями, нам становится легче применять истину на практике. Нас 
никто не заставляет жить в истине – мы сами делаем это с радостью.     

В этом процессе важно снова и снова стараться поступать согласно Слову. Мы должны обладать сердцем, которое 
не успокоится, пока мы не станем человеком духа. Мы можем взращивать свои сердца в духе, когда мы с решимостью 
продолжаем продвигаться к поставленной цели, не разочаровываясь, даже если изменения идут медленно. 
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Во-вторых, 
вы должны наполнять себя
духовными вещами

Китайская пословица гласит: «Печать благодати, полученной 
человеком, отпечаталась на его костях». Это означает, что мы 
не можем забывать, какую благодать мы получили, и должны 
благодарить за нее. 

Одна сестра была исцелена от суправентрикулярной тахикардии. 
Она обрела доброе здоровье по благодати Божьей. С самого детства 

она старалась отплатить за полученную благодать. Она хранила себя 
от грехов, которые Бог ненавидит, она делала все, чтобы обрести благодатное сердце и дух, которые порадуют Бога. Она 
отклонила несколько предложений работать в индустрии развлечения, потому что превыше всего ценила труд для Бога.          

Все дети Божьи получили благодать, даже если они и не были исцелены. Им был уготован ад, но они обрели прощение 
и унаследовали Царство Небесное. Какая же это удивительная благодать! Те, кто познали благодать, неизменно исполнены 
надеждой на Небеса, радостью и благодарностью.  

Апостол Павел мог бы сказать: «Я столь многого достиг. Все, хватит. Поскольку я принес достаточно много плодов, я 
могу передохнуть какое-то время», но он так не думал, а преданно трудился до самой смерти и привел на путь спасения 
многие души. 

Его били несчетное количество раз, сажали в тюрьмы. Но Павла заботило только Царство Божье, и он постоянно думал о 
том, как он может отплатить за благодать Господа. Даже став мучеником, он благодарил Бога, призвавшего его, хотя он был 
первым из грешников. Он был призван стать апостолом язычников, и Бог воздал ему за его мученичество.   

Наполнено ли ваше сердце благодарностью? Если мы познаем любовь Бога, Который взращивает наши сердца 
для вхождения в дух и направляет нас к самым прекрасным Небесным обителям, то мы сможем избавиться от зла, 
укоренившегося глубоко в нашем сердце, и верно трудиться, посвятив этому всю свою жизнь. Я надеюсь, что вы возделаете 
свои сердца в духе как можно раньше и станете людьми духа и полного духа, к которым благоволит Бог.   

О
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И наконец, 
мы не должны забывать 
полученную нами Божью 
благодать


